



Communiqué de presse

Le 6 juillet 2021

Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc

Edition 30 ans : encore plus grande et plus forte !



Après des mois de patience, 384 femmes encore plus motivées, sont prêtes à relever le défi et réaliser leur rêve : participer à l'aventure incomparable et inégalée du "Gazelle" et fêter ses 30 ans de succès !

Une édition anniversaire très attendue marquée par l'engagement, la transmission, l'énergie et le partage de valeurs qui confirment que l'événement a su grandir et devenir l'aventure référente pour des milliers de femmes et de passionnés.

Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc, créé par Dominique Serra, prendra son départ officiel de sa 30^{ème} édition samedi 18 septembre de Nice et du Palais Princier de Monaco pour la catégorie "E-Gazelle Vinci Immobilier" pour arriver à Essaouira samedi 2 octobre.

Gazelle : un esprit intergénérationnel sans frontière aux multiples profils

Pour 2021, 192 équipages, soit 384 femmes de tous profils, âgées de 20 à 70 ans et de 14 nationalités différentes (France, Allemagne, Belgique, Espagne, Ile Maurice, Italie, Japon, Lituanie, Luxembourg, Maroc, Nouvelle-Zélande, Portugal, Royaume-Uni et Suisse) sont prêtes à relever tous les défis.

Cette année anniversaire sera marquée par le retour de Gazelles qui ont participé de nombreuses fois à l'événement (entre 1 et 20 fois). Pour 51 d'entre-elles ce sera la 2^{ème} participation (pour Prune Salti la 20^{ème}) et beaucoup formeront des équipages mère-fille.

Agent immobilier, cadre SNCF, coiffeuse, comédienne, designer, diététicienne, gérante, informaticienne, militaire, préparatrice en pharmacie, sapeur pompiers, technicienne, vendeuse ... étudiante ou retraitée, toutes les Gazelles sont différentes mais toutes sont animées des mêmes motivations.

30 ans d'innovations et de challenges respectueux de l'environnement

Depuis sa création, le Gazelle est le seul rallye-raid au monde à s'inscrire dans une démarche environnementale et citoyenne à tout niveau. En 1990, il a posé les bases **du principe de l'éco-conduite** en demandant aux engagées de parcourir la plus courte distance possible entre 2 points géographiques. Chaque année il a su innover dans les domaines logistiques, techniques, humanitaires et déployer des dispositifs aujourd'hui inégalés en faveur d'un rallye et d'un bivouac respectueux de l'environnement et des populations rencontrées.

Dès 2010, l'agence Maienga a créé un comité de Responsabilité Sociétale et Environnemental (RSE) présidé par Mme Christine Lagarde pour expérimenter et intégrer des solutions innovantes afin de limiter son impact sur l'environnement et **le rallye est le seul à avoir obtenu la certification norme ISO 14001 :2015.**

Inédit : un premier banc test Hydrogène dans le désert

Pour aller toujours plus loin dans les défis et dans sa démarche écologique, les organisateurs du rallye innovent de nouveau cette année dans le domaine des énergies alternatives en mettant en place le **premier essai d'un buggy hydrogène**. Véritable banc d'essai technique, ce test grandeur nature entre pistes et dunes sera réalisé par un team de pilotes chevronnés et encadré par une équipe et un dispositif technique dédiés. Il permettra de pouvoir élaborer un cahier des charges pour lancer une future catégorie hydrogène sur le rallye.

Unique : la catégorie E-Gazelle, soutenue par la Fondation Prince Albert II de Monaco est la 1^{ère} catégorie 100% électrique à avoir été créée dans l'univers du rallye-raid (2017).

Cette année, 13 équipages se lanceront dans un challenge qui conjugue maîtrise de la navigation, choix des trajectoires adaptés et gestion de l'autonomie.

Des Gazelles toujours plus engagées ...

Impliquées et solidaires, les Gazelles vivent une aventure qui transforme souvent leur vie et celle de leur entourage. La majorité d'entre-elles participent au rallye en défendant une association humanitaire, médicale ou caritative ... Pour les soutenir et leur rendre hommage un **trophée "Gazelles engagées"** est mis en place pour cette nouvelle édition.

Un jury composé des membres du Comité RSE du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc votera pour le meilleur projet associatif et un prix de 10 000 € sera versé par Maienga, agence organisatrice du rallye pour le réaliser.

Fondée en 2001, par Marina, la fille de Dominique Serra, l'association caritative **Cœur de Gazelles** organise chaque année grâce à des dons un dispositif médical parfaitement rôdé pour aider et soigner les populations rencontrées lors du rallye. Plus de 50 bénévoles dont 35 médecins interviennent et agissent sur le terrain avec du matériel de pointe dans des conditions souvent compliquées et parfois dans l'urgence. De plus en plus, l'association suit des patients et leur apporte une aide médicale tout au long de l'année. <http://www.coeurddegazelles.org>

Programme / Parcours 2021

Du 18 septembre au 2 octobre 2021 (17 septembre : vérifications techniques)

Un défi sportif féminin inégalé basé sur la navigation à l'ancienne (carte et boussole) sans vitesse ni GPS.

192 équipages engagés / 14 nationalités

8 étapes dont 1 marathon en plein désert marocain

Plus de 1 000 km à tracer dans le désert marocain

Catégories : 4x4, camion, crossover, quad, SSV, camion, e-Gazelle véhicules et buggy 100% électrique + 1 buggy hydrogène en test.

Vendredi 17 septembre

France – Nice | Vérifications techniques et administratives / Equipages « Zone Europe »

Samedi 18 septembre

France – Nice : Départ officiel
Transfert vers le Maroc

Lundi 20 septembre

Maroc – Erfoud | Vérifications techniques et administratives / Equipages « Hors zone Europe »

Du 22 au 30 septembre

Epreuve au Maroc | 1 Prologue – 6 étapes

Vendredi 1er octobre

Transfert vers Essaouira -Maroc

Samedi 02 octobre

Maroc - Essaouira | Arrivée officielle remise des prix et soirée de clôture



Depuis sa création, le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc a su développer une autre vision du défi basé sur la navigation à l'ancienne et non la vitesse dans le monde du sport et de la compétition automobile mais surtout placer les femmes au coeur de l'action.

Au fil des années, il a su balayer les préjugés et clichés et n'a jamais cessé de se construire, d'innover et de fédérer autour de ses valeurs fondatrices : le courage, le dépassement de soi, la loyauté, l'entraide et l'engagement environnemental et solidaire.

Il bénéficie :

- du Haut patronage de sa majesté le Roi Mohamed VI
- du Patronage du Ministère des sports
- du Patronage de l'UNESCO
- du soutien de La Fondation Prince Albert II de Monaco.

<http://www.rallyeaichadesgazelles.com/>



@Rallye_Gazelles



@rallyeaichadesgazelles



Diana Holding

GOOD YEAR

KONI

